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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2019年 9月 日
己亥年八月十二

10

干
在
实
处
走
在
前
列
奋
力
书
写
高
邮
乡
村
振
兴
美
丽
画
卷今日总值班 夏在祥

责任编辑 金婧 版式设计 胡文君

本报讯（通讯员 裴鸿翔
记者 子杼）日前，2019年中国
电线电缆行业大会在上海举
行，会上发布了中国电线电缆
行业100强企业名单，我市曙
光电缆公司位居百强企业第
56位。

2019年中国电线电缆行
业大会由中国电器工业协会
电线电缆分会与上海电缆研
究所有限公司联合主办。此
次评选中国电线电缆行业100
强企业，主要根据企业的销售
收入、净资产、净利润、出口占
比等9项体现企业规模、增长
和效率的硬性数据指标进行
综合评价得出结果。曙光电
缆公司在这些硬性数据指标
的监测中表现突出，成功入
围。

扬州曙光电缆股份有限
公司创办于1985年，2015年4
月22日公司成功在“新三板”
挂牌上市。该企业生产的强
菱牌系列电缆是国家免检产
品、江苏省名牌产品，强菱牌商
标是中国驰名商标。公司先后
从德国、法国、美国等国家引进
最先进的高压VCV、CCV电
缆生产线和检测设备，技术装
备和工艺控制水平在全行业领
先，有20多个系列、上万个规
格产品，并相继与上海电缆研
究所、河海大学、西安交通大学
等高等院校、科研机构进行合
作，拥有江苏省电气装备用电
线电缆工程技术研究中心、江
苏省核电站用特种电缆及材料
工程中心、江苏省企业技术中
心、江苏省博士后创新实践基

地等研发平台，先后承担了国家级项目24项、省
级项目105项，参与40多项国家及行业电缆标准
的起草与修订，拥有国家授权有效专利106项。
2018年，企业实现开票销售15.5亿元、入库税收
4258万元。
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本报讯（记者 葛维祥）中秋、国庆“双
节”将至，6日，市长张利带领政府办、公
安、应急、工信、交通、住建、消防、教育、信
访等有关部门负责人深入人员密集场所、
校园、在建工地和乡镇园区企业等重点部
位、点位开展安全巡查。他在巡查中强
调，要时刻绷紧安全生产这根弦，丝毫不
能松懈。当前要全面认真开展一次安全
隐患排查，切实抓好问题整改到位，为中
秋、国庆营造安全稳定的社会环境。

当日，张利带队先后巡查了北海广
场、西北片区棚户区改造工程工地、高邮
镇丰泽臻源工地、世贸幼儿园、城北小学、
高新区扬州立达树脂有限公司和扬州文

达胶业有限公司。
在巡查北海广场时，张利仔细检查了

消防通道、人行通道等重要部位，他要求，
各业主单位认真整改消防隐患，确保安
全。在巡查过程中，张利发现北海广场一
家商铺正在进行店招安装，工人既没有系
安全带，脚手架也没按规范做好安全措
施，立即叫停施工，并要求立行立改，做足
安全措施方可施工。

在西北片区棚户区改造工程工地和高
邮镇丰泽臻源工地巡查时，张利指出，百年
大计，质量为本，工程质量是重要的安全保
障，必须放在首要位置抓实抓好。施工单
位在施工过程中，一定要按安全规章操作，

抓好施工人员安全培训，做好施工机械检
修和安全隐患排查，确保施工安全。

新学期刚刚开学，张利带队检查了世
贸幼儿园和城北小学安保情况。他要求，
主管部门和各学校要认真贯彻落实公安
部教育部提出的校园安全工作“六个必须
到位”的要求，不折不扣抓好落实。当前
各学校要开展一次全方位的安全大检查，
确保校园安全万无一失。

在高新区立达树脂、文达胶业两家
企业，张利叮嘱企业经营者，安全是企业
最大的效益，企业作为安全生产的责任
主体，要全面落实好安全举措，保证生产
安全。

张利带队开展安全巡查时强调——

切实抓好安全工作 为中秋、国庆营造安全稳定的社会环境

本报讯（记者 王菲
菲）6日上午，市政协召开
6号重点提案督办会，市
政协副主席张拥军参加
会议。

6号重点提案《关于
加强小区电动车公共充
电桩建设的建议》，由委
员胡明亮、张爱群提出，
市住建局主办。建议中
指出，近年来，电动车的
充电问题成为住宅小区
内的安全隐患之一。全

国各地因电动车充电发
生火灾引发的伤亡事故
时有发生。我市也曾发
生过业主私拉电线充电
致使电动车自燃的事件，
尽管没有人员伤亡，未造
成重大损失，但对小区安
全构成了极大的威胁。

据了解，为杜绝电动
车充电乱象，目前我市已在
碧桂园十里江湾、翰林国
际、莱茵东郡等8个小区安
装了电动车充电设施。

市政协督办6号重点提案——

加强小区电动车公共充电桩建设
本报讯（通讯员 晏文曙 王伟 记者 姚静）7日

下午，市发改委代表市政府与我市两家生猪屠宰
冷藏企业签订冻猪肉储备合作协议。根据省、扬
州市对本次储备工作的要求，我市冻猪肉储备将
于今年中秋节前完成收储入库，储备期限至2020
年1月31日结束。

日前，市政府出台了《高邮市冻猪肉储备实
施方案》，对我市本轮冻猪肉储备工作的储备量
和储备期限、储备方式、财政补贴资金的安排、相
关部门的职责和分工都进行了周密部署。

此次签约要求两家承储企业务必不折不扣、
保质保量、按时完成收储任务，随时能够调用上
市，确保我市猪肉市场正常、充足供应。

我市签订冻猪肉储备合作协议

本报讯（通讯员 徐小军 记
者 孔令玲）7日下午，我市召开中
央环保督察“回头看”反馈问题整
改情况迎查工作部署会，以进一
步做好中央环保督察“回头看”反
馈问题整改。副市长王永海参加
会议。

王永海要求，要提高认识，高
度重视中央环保督察“回头看”反
馈问题整改情况抽查工作，坚决克
服麻痹、畏难、厌战等情绪；要紧盯
中督“回头看”重点突出问题和9月
5日省生态环境厅环境监察专员办

交办的4类问题，迅速制定方案，抓
紧落实措施，加快整改、规范整改，
认真做好台账资料、情况汇报、现
场准备；要严格督查推进，严肃落
实责任，举一反三，全面摸底排查，
防止新问题产生、旧问题反弹，不
折不扣做好迎查工作。

会上，市生态环境局汇报了
中督“回头看”问题整改和省生态
环境厅环境监察专员办交办问题
情况。与会部门和乡镇园区相关
负责人就推进问题整改落实分别
作了表态发言。

切实做好“回头看”迎查工作
推进中央环保督察反馈问题整改

高邮 22℃—30℃
多云到阴，有分散性阵雨
或雷雨，偏北风3-4级。

本报讯（记者 翁正倩）三尺讲台教书
育人，满园桃李竞相芳菲。9日下午，全市
第35个教师节庆祝大会在市教体局报告
厅隆重举行，表彰我市“优秀教育工作者”

“十佳师德标兵”和“师德模范教师”，营造
尊重知识、尊重人才、重教兴学的良好氛
围，向辛勤工作在教育战线的广大教师致
以温暖的节日祝福。市领导张利、薛晓寒、
王薇、居晓波出席活动。

教育是国计，更是民生。近年来，在市
委、市政府的坚强领导下，我市教育事业围
绕办人民满意教育的目标，不断优化教育
布局，提升办学条件，推动教育现代化，牢
牢抓住“均衡”“创新”“优质”等关键词，推

动教育事业蓬勃发展。每年高考捷报频
传，蝉联扬州市“特别贡献奖”，连续多年荣
获扬州县市区教育工作综合考核一等奖；
先后创成全国义务教育发展基本均衡县
（市、区）、全国中小学校责任督学挂牌督导
创新县（市、区）、全国“家园共育”百所数字
幼儿园项目优秀试点区。

为国育才，无上荣光。市长张利在庆
祝大会上致辞，他指出，当前，我市正紧扣

“四个定位”发展目标，全面开启合力打造
文化兴生态优创新强的魅力高邮新征程，
全市教体系统、广大教育工作者大有可为，
更应大有作为，大家要始终坚持以人民为
中心的发展思想，把人民满意作为不懈追

求，把塑造典范作为发展目标，全力撑起高
邮教育事业的一片蓝天。

张利要求，要围绕人民满意目标，办好
教育典范，让学生享受更公平、更优质、更
人性化的教育；要优先发展教育事业，继续
把办好人民满意的教育作为民生建设的头
等大事，努力做到教育布局优先规划、教育
人才优先保障、教育问题优先解决，着力引
导和发动全社会关心教育、重视教育、支持
教育；要塑造一流的教育品牌，认真总结提
炼我市近年来教育改革发展的成功经验和
做法，以制度规范、典型范例的形式加以固
化和普及，着力培育和打造高邮特色的教
育品牌；聚焦整治教育时弊，广泛听取意
见、深入调研论证、系统谋划思考，制定一
系列贴近基层实际、符合科学规律的重大
改革发展措施，赢得民心、凝聚共识，下大
力气整治一批人民群众痛心疾首的突出问
题，真正让教育事业的发展经得起人民的
评判、赢得群众的赞誉。

张利要求，全市教育工作者要对照学
高身正标准，当好教师典范，做有情怀的引
路传道者，做有担当的传经授业者，做有温
度的摆渡解惑者；要聚焦高邮建设，做好共
建典范，全市教体系统和广大教育工作者
要充分发挥自身优势，担纲共建共享的典
范，特别是在“聚文化人、聚才创新”工程的
具体推进中当好楷模、作出贡献，推动我市
教育事业再上新台阶。

表彰大会上，副市长王薇宣读了优秀
教育工作者表彰决定；与会人员聆听了6
位楷模教师谢向梅、郭宏照、李芳、袁良萍、
徐信花、秦寿广的教育故事。

坚持以人民为中心的发展思想 把人民满意作为不懈追求 把塑造典范作
为发展目标 撑起高邮教育事业的一片蓝天——

我市隆重庆祝第35个教师节

本报讯（记者 谭敏 冯军）备受广大市民关注
的2019高邮秋季房交会将于10月2日至4日在
市文体公园举行。日前，我市召开房交会招商会
议，会议对房交会期间的宣传推广、展会布展等
工作进行了部署。同时，参会房地产企业代表还
进行了互动交流。

据了解，本次房交会由市人民政府主办，市
住房和城乡建设局、市融媒体中心、市房地产协
会承办，以“好事成双，宜居高邮”为主题，本着为
民服务的宗旨，最大程度助力老百姓买到称心如
意的房子。目前，房交会筹备工作已全面启动，
已有10多家房地产企业报名参加。

房交会10月2日至4日在文体公园举行

王林山王林山 摄摄


